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Не спешите стать святыми, будьте людьми!

  

  

Автор письма Таисия Ляшенко.

  

Наташенька, Ангел мой, здравствуй. Не оставило меня равнодушной  это письмо из
Санкт-Петербурга от Марины Гринкевич. Хочу своё мнение выразить. 

  

Немного  о себе. Я из Санкт-Петербурга, была на твоих семинарах, когда ты якорила с
нашей группой Вознесение в Санкт-Петербурге. Тебе трудно будет вспомнить, но
главное, чтобы я помнила твои энергии. При этой встрече я осознала, что достаточно
просто возле тебя молча посидеть, для того, кто хочет поднять свои вибрации...

  

Стержневой вопрос Марины - Кто нам разрешил...? Он звучит часто среди тех, кто
только приступает к познанию. Мне кажется, что это от страха - у тех, кто только
начинает входить в Световую работу. Но когда он возникает у тех, кто считает себя
Работником Света, познал свои дары и ими пользовался в Световой работе с другими в
планетарных акциях, тут уже надо задуматься: а что у меня случилось, почему я не
уверена в себе, в избранном мною Пути... кто меня уводит? Почему у меня возник этот
вопрос?

  

Я в своей практике вмешиваюсь во многие планетарные ситуации: работаю с
Стихиальным Ядром, в отдельности со стихиями, с Землёй-Матушкой (Гаей-Марией),
группой работаем. Отклик сразу слышим. Энергии радости, которые мы получаем в ответ
на нашу работу - это тот барометр, которым мы пользуемся...

  

Насколько я осознаю, сеют в нас семена сомнения и неуверенности не силы Света, а
противоборствующая сила ловит нас на наших слабостях, на нашем эго, чтобы удержать
от восхождения, от повышения вибраций. И уже тогда может случиться утечка энергии
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у человека, и уже тогда надо задать себе вопрос - кому я служу? 

  

Как из этого выйти?

      

  

Очень просто - выразить намерение, и твоя группа поддержки, Высшее Я тут же
поможет...

  

Вот так как-то я в своей группе размышляю.  

  

С уважением,

  

Таисия Ляшенко.

  

  

Наталья Котельникова: Я полностью согласна с письмом и благодарю автора за
отклик. На самом деле Марина подняла тему наиважнейшую на современном этапе
наших работ с планетой и людьми. Столько возникает нюансов, и всё это нужно понять
и во всём разобраться.

  

Сегодня отправила в рассылку и на сайты очень интересный материал  «ВСЕОБЩАЯ
МОЛИТВА О МИРЕ В УКРАИНЕ, Автор - Елисей Михайлов». Здесь идет отчет о 
временном осветлении ауры Украины вследствие всеобщей молитвы за мир в стране.
Значит, наши усилия не напрасны, и мы можем оказать РЕАЛЬНУЮ ПОМОЩЬ эгрегорам
и через них – людям.   Значит, можно и нужно светить и любить, молиться и
высказывать волю к миру во всем мире. Это не пустые энергетические траты, а
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реальная работа.

  

Да и в самом простом человеческом смысле – разве мы можем быть равнодушными и
просто игнорировать проблемы планеты?   Мы же здесь живем!

  

С другой стороны, нужно очень разумно подходить к тому, что предлагается сделать и 
как
. Серые очень реально подводят нас к тому, что иногда итог работы уходит в  сторону от
проблемы. Разумеется, мы не всё видим и не всё знаем в тонком мире. Иногда, а
последнее время довольно часто нами пользуются. 

  

Всегда при чтении чьей-то медитации проводите анализ: почему так и почему нельзя
попроще?

  

Надо сказать, что самый простой вариант – самый естественный. Он всегда
сопровождается минимумом Присутствия – ваши Учителя и ваши Высшие Я. Не надо
призывать всех подряд, могут проскочить и те, кто под видом Света. Я реально
сталкиваюсь с проблемами тех людей, которые призывают темные силы, думая, что это
светлые. И куда тогда идет энергии, в чей стан?

  

Ребята, я не осуждаю темные силы, как не осуждаю силу вообще. Но надо понимать, где
она нужна, а где она только способствует противостоянию и усилению конфликта. 

  

Сила на силу – противостояние. Любовь на любовь – слияние. Любовь на силу –
уменьшение силы, ослабление.

  

Еще раз хочу напомнить тем, кто достиг Решетки Сознания Христа – работайте с этого
уровня. Здесь все видится попроще, и не работают эмоции. Здесь ярче видятся крючки,
на которые мы попадаемся – те программы, которые на нас навешивают – в виде вины,
непросветленности и пр.  Здесь нам проще соединиться с Архангелами и Помощниками,
с Высокими Учителями, с Владычицей Марией.
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Вот... поговорю с Марией, что она нам скажет?

  

***

  

  

Дорогая Владычица Мария, как нам помочь всем, кто сомневается в правильности наших
планетарных работ? Какие советы ты можешь дать для всех?

  

Владычица Мария: Ты – Земля. Если у тебя болит рука или нога, что ты делаешь?
Используешь все средства, которые знаешь. Что-то да поможет. 

  

Часть организма болеет, надо лечить! Призови свои планетарные силы, работай одна.
Даже небольшой вклад в общее дело полезен не только для планеты, но и для твоего
будущего, ты согласна?
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Но не все люди обладают такими Помощниками. Что Ты можешь сказать им?

  

Не бойтесь высказаться. 

  

Не скрывайтесь. 

  

Не вступайте в борьбу. 

  

Просто посылайте свой свет на все темные точки планеты каждый день. Пусть вы
будете работать каждый в своем режиме и в своих силах. Но если этим займется
большая часть человечества, то ваши силы будут преумножаться. 

  

Вы не привыкли быть самостоятельными. Вам обязательно нужно соединяться.  Те, кто в
состоянии работать самостоятельно – работайте! Кто хочет присоединиться, скажите
Мне, что «я вливаю свой лучик в общепланетарный Луч Света» и работайте. Светите и
Любите.

  

Это не составит большого труда. Важны намерения. Вы же уже знаете, что намерение
работает. Вы ставите перед собой чистую и здоровую планету, полную счастья и мира.
Вы видите на ней разумных людей, выбирающих любовь вместо власти и насилия. Вы
соединяете всех с их Высшими Я, совместно строя следующий виток развития
человечества. Вы в компании таких же светлых людей, как и вы.

  

С другой стороны, если вы не так уж светлы, принимайтесь за себя. Делайте практики,
идите осознанно к тому, чтобы стать честными и открытыми с собой и другими. Уходите
от двойственности, от фальши и двойной морали. Работайте с собой. Это ли не работа с
человечеством? 

  

Победивший себя принесет столько же добра всем людям, как и мученик. 
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Один к одному – встаньте светлячки! 

  

Вы в Решетке Христа уже вместе, так что вам мешает и здесь соединиться мысленно,
через желание и намерение?

  

Как часто уводят наши намерения и энергии совсем не туда.

  

Не привыкли   думать. 

  

Вас учат думать. 

  

Вас учат чувствовать сердцем. 

  

Вас учат понимать и разбираться. 

  

Говорить с Нами, советоваться, прислушиваться к Нам. 

  

Всё в целом. Нет разделения, все Силы работают с человеком соединенно. Только так
вы научитесь галактическому осознанию и различению. 

  

В Галактике не присутствуют одни только светлые Сущности. Все вместе Мы составляем
конгломерат энергий, и по Плану Творца Мы должны вести к просветлению тех, кто
только начинает световой день и не освоил благодарность и любовь. Таких много на
планетах. 
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Планеты – плацдарм образования таких душ и... решения частных проблем многих из тех,
кто хочет померяться силой.

  

То есть, мы – фигуры на игровом поле тех, кто нами двигает?

  

А как вы думали, только Архангелы существуют в мире? Не секрет, что на Земле
плотное присутствие всех Сил.  И каждая имеет среди людей своих представителей,
которые не всегда хотят мира. Сколько Сил сейчас кормится на Украине, в других
конфликтных местах!

  

Вы хотите мира, но всё время подкармливаете тех, кто питается тьмой. Они не уходят,
потому что есть чем питаться. 

  

А в своих семьях разве мало тех, кто постоянно питает собой темноту?

  

Дело даже не в войнах, не в государственных конфликтах, а внутри вас, ваших душ.
Ваше недоверие себе и страхи, вызванные вашим воспитанием и привычками жить,
вашими низкими самооценками сеют гораздо больше тьмы, чем её выход в военных
точках. В ваших душах часто идет война, и она выходит в военных конфликтах планеты,
как взрывается фурункул на теле.

  

«Мы поворачиваем на север!» Что-то  не видно, что вы повернули к себе –
гиперборейскому! Где ваша чистота и любовь? Каждый спросите себя - насколько вы
честно ведете себя в семье и по отношению к друг другу?

  

Как вы хотите работать с планетой, когда ваши энергии внутри еще не очищены?

  

??
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Я понимаю, что это не ко всем... Да, ты права, что большая часть ваших читателей
справилась с собой. Но Я говорю в целом о людях. Вы же их воспитатели! И насколько
вы сами - воспитатели очищены от мрачных и тяжелых мыслей?

  

То-то!

  

Вам всем не хватает постоянного соединения с Собой Большим и с Отцом Небесным, с
Нами – Учителями. Вы все время возвращаетесь к себе-маленькому. Вы так привыкли.
Начинайте становиться гиперборейцами, действительно позвольте себе стать земными
богами, многомерными и высокими. Чаще выходите с Нами на прямую связь. Теперь это
стало проще.

  

Что произошло в последнее время, как изменилось состояние планеты? Мы все ощущаем,
но назвать не можем.

  

Планета вышла на периферийный план. 

  

Т.е. поднялась по вибрациям?

  

Периферийный план – это выход за пределы уготованные. Вы вышли из-под влияния и
контроля многих Сил. Осталось это осознать и воспользоваться. Но никто и никогда не
даст вам готовые карты. Вы должны их сами создать, пройти и стать. 

  

Сегодня у нас довольно суровый разговор...

  

Мужской голос: Ты поднялась, и у нас взрослый разговор. Больше мы не сюсюкаемся,
как с детьми. 
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Вы можете сделать то, о чем мечтали всегда, зачем пришли. Только надо этоосознать.  Н.К.: Единство... Мы пришли создать единство развитых и просвещенных душ, сложноевзаимодействие света и тьмы, равенство и счастье всех.  Да, ты правильно назвала. Но это только начало – осознать. Надо делать. Начать надо,как всегда, с себя.  Мария, кто сейчас со мной говорил?  Ты не узнаешь?  Аштар!  Да, он возглавил наше Присутствие на планете.  Ты – Владычица планеты, а кто Аштар?  ... Его можно назвать «Президентом» планеты. Он возглавил наш эксперимент.  Возлюбленный Аштар! Расскажи о себе!  Аштар (здесь и далее): Не о чем говорить. Все и так знают меня.  Просто будьте людьми.   Начинайте различать манипуляции и подножки, думайте и различайте. Будьтеграмотными.   Не доверяйте всему, что написано.   Чувствуйте высоту вибраций ченнелингов.   Опирайтесь на проверенные временем каналы.  Некоторые сильно упали...  Да, есть такое. Различайте, очищайтесь и сами соединяйтесь.  А как вы хотите? Чтобы это было всё легко?  Вам на вашей работе всегда было легко? Здесь еще труднее.   Не спешите стать святыми, будьте людьми!  Давай поговорим о том, что ты вкладываешь в эту фразу – будьте людьми.  Охотно. Человек – это не звучит гордо. Пока гордиться нечем. Но потенциал у Человекагромадный. Он создан многомерным и охватывает своими Высшими Телами ВсёМироздание. Он действительно на одном из планов копирует Отца-Создателя.  При этом он мелочен и скуп. Ему всегда мало. Он никогда  (или почти никогда) не бываетудовлетворен. Он часто бывает болен оттого, что завидует, винит себя, совершаетпреступления (прежде всего, против себя – своей совести, которая есть Единство).  Как вылечить Человека? Как можно убрать все эти частности?  Стать великими. Это не значит превосходить кого-то. Это значит – достичь СебяБольшого.  Мы развиваемся, возможно, поэтому мы никогда не бываем удовлетворены? Этовложено в нас?  Нет, это жадность и ограниченность, развившаяся вследствие внутренних земныхограничений. Я не осуждаю, а объясняю. Если ты выходишь на уровень Одного, тыосвобождаешь душу от этих ограничений.  Значит, выход - в просветлении и уходе из физических вибраций?  На сегодняшний день это выход из цивилизации дуальности. Это выход из земных оков.Сама цивилизация еще не готова к выходу из дуальности. Это только начало осознаниявыхода. Но большинство, а мы говорим о большинстве, о цивилизации в целом, не готова«повернуть на север», как бы ни больно это было тебе осознать. Мы предпринимаем всевозможности, у нас множество каналов связи, и мы готовы подхватить все малейшиепризнаки ухода от низкого дуального сознания, но надо быть реалистичным: пока чтодаже война в Украине не смогла вас соединить.  Вы были гораздо более солидарны еще несколько лет назад. Сейчас случился разброд,многие ушли на более низкий уровень, некоторые устали, а некоторые никак не могутподняться.   В то же время, наблюдается некоторая активность в детском и молодежном секторесознаний. Юность начала просыпаться.  Здесь совсем другие энергии – большенежности и радости. Пока родители и деды «сражаются на фронтах» с темнотой, детиначинают с ней сближаться, что, как ты помнишь, является вашей общей целью. Черезсвет и любовь, которые более привлекательны для душ, чем борьба и противостояние,дети начинают привлекать друг друга и становиться на Общий Путь.  Расскажи об Общем Пути!  Единство противоположностей - посмотри в словаре, что это означает.  

Я посмотрела в Википедии: «Закон единства и борьбы противоположностей»:«Движение и развитие в природе, обществе и мышлении обусловлено раздвоениемединого на взаимопроникающие противоположности и разрешением возникающихпротиворечий между ними через борьбу».  Есть ещё «Закон отрицания отрицания» («Развитие идёт через постоянное отрицаниепротивоположностей друг другом, их взаимопревращение, вследствие чего впоступательном движении происходит возврат назад, в новом повторяются чертыстарого».  Аштар: Это и есть те правила дуальности, от которых вы должны уйти. Это постепенно,сразу не получится.  Какие же новые «правила» будут у нас тогда, когда мы выйдем на уровеньгалактического сознания?  Каждый отвечает за то, что он творит. Он занят творением из Сознания Единства,работает на общее Творение и творит из своей Сути, предназначенной кудовлетворению СОБОЙ.   Когда Суть удовлетворена Собой? Когда каждая частичка Сути удовлетворена Собой,счастлива и радуется.   Это Путь. Это Цель. Это Счастье ВСЕГО. Неужели вы можете представить, что ВСЁбудет постоянно себя отрицать?  Если клеточки будут бороться друг с другом в твоем организме, что произойдет? А ты иявляешься прообразом Сути, того, к чему растет твоё сознание. И ты учишься бытьдовольной собой, любить себя, оставаться спокойной в эмоциях других, ценить то, чтоимеешь и развивать себя к еще большему удовлетворению.  Нирвана – полное удовлетворение. Но почему-то мне не хочется в Нирвану.  Согласись, что ты в Нирване гость. То, что вокруг тебя, не ты. Это как ванна для души,она очищает и успокаивает, лечит и удовлетворяет тебя, но не заменяет Жизнь.  Мы придем к Единству противоположностей не через борьбу, а через осознаниекаждым своей частички в общем Собрании Душ. Вы будете взаимодействовать всем наблаго, в Единстве черпать Силы и Любовь. Вы научитесь ценить и уважать друг друга,лечить и исцелять друг друга, помогать и заменять друг друга. Это и есть солидарность,цельность (solid  -твердый, сплошной, плотный).  Какой период сейчас мы переживаем? Что происходит с планетой?  На человеческом уровне идет выравнивание сознаний. Вы увидели, что некоторые извас приотстали. Другие же начали подниматься. Идет облегчение усвоенияэзотерических знаний путем сообщения в уровнях сознания.  Переведи, пожалуйста, на мой язык: «сообщения в уровнях сознания». Я пыталасьперевести, но решила лучше спросить тебя.  Дело в том, что уровни сознания людей выравниваются. Вы как бы ждете, поэтомуприостановились. С другой стороны те, кто выскочил раньше, не могут остановиться исмело продолжают рост сознания. Получается некий разброд. Это выливается в то, чтопланета может выскочить на ранее не обнаруженный выход/портал для ваших сознаний,проложенный вами - теми, кто идет, а не ждет.   И ваше сознание разрабатывает сообщающиеся сосуды – порталы, т.е. напитываетсобой некие пустоты в общем сознании. Запутанно, но ты поняла.  Я поняла, что рост наших сознаний помогает другим усвоить  без труда то, что мыусвоили с трудом, и это благо для людей.  Совершенно верно. Вы же понимаете, что Решетки Сознания, или лучше их назватьУровни Сознания, напитаны и вами, и теми, кто живет или жил на Земле. Внося в слоиСознания новые понятия, создавая новые Знания и Законы, вы открываете, еслисравнивать с компьютером, новые архивы для общего пользования. И когда сознаниелюдей будет способно подняться до этих файлов хранения, им не надо будет сноваусваивать эти знания, это из области: кто же этого не знает? Вы уже понимаете, чтодети изначально знают то, о чем вы читали в юности. Как они это знают? Из общихфайлов, доступных их сознанию на Земле. Это ваша работа.  Для завершения разговора вернемся к нашей теме – как совершить мирный переходпланеты, что мы можем сделать?  Заняться собой. Вы выходите на планетарный уровень сознания, на Единство всехсознаний, и это лучшее, что вы можете сделать для всех.  Да, это и есть «поворот на север». Благодарю вас, Владычица Мария и Аштар!  ***   Я призываю все свои Силы, способные оказать помощь людям, терпящим бедствия напланете! Я посылаю своих Ангелов на помощь им! Я призываю Команду Аштара и прошупомочь всем тем, кто нуждается в любви, энергии и поддержке. Я прошу помогатьлюдям всегда от моего имени и моей энергией в разумных пределах. Да будет так!  Я вижу нашу планету счастливой и любящей. Дети не подвергаются насилию и растутработящими и разумными. Они легко «скачивают» все знания из планетарного сознанияи помогают всем людям осознать свою божественность.  Любовь становится символом мира и счастья. Да будет так!
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